

Zur Losung vom 26. März 2023

Ein alter Mann belächelt einen Jungen, der aus dem Kindergottesdienst kommt: „Junge, ich gebe dir einen Euro, wenn du mir sagst, wo Gott ist!“ Nach einer Schweigeminute antwortet der Junge: „Ich gebe Ihnen zwei Euro, wenn Sie mir sagen, wo Gott nicht ist!“

Wo ist Gott? Salomo baute einen prächtigen Tempel. In der Tageslosung für heute (aus 1Könige 8:27) fragt er bei der Einweihung des Tempels: „Sollte Gott wirklich auf Erden wohnen? Ist nicht sogar der Himmel zu klein, Gott zu fassen, geschweige denn dieses Haus, das ich gebaut habe?“

Wo wohnt Gott? Jesus selbst beantwortet diese Frage in Offenbarung 3: „Siehe, ich stehe vor der Tür und klopfe an. Wenn jemand meine Stimme hören wird und die Tür auf tut, zu dem werde ich hineingehen.“

Gott wohnt da, wo wir ihm Raum in unserem Leben geben.

Gott erfahren wir, wenn wir unser Leben nach seiner Botschaft ausrichten.

Gott spüren wir, wenn wir unser eigenes Leben vertrauensvoll in seine guten Hände legen.

„Siehe, ich stehe vor der Tür und klopfe an. Wenn jemand meine Stimme hören wird und die Tür auf tut, zu dem werde ich hineingehen.“

Ob dies stimmt?

Probieren sie Jesu Angebot doch selbst aus.

Ihr Matthias Scheitacker